

# KIM

## Pj Wako Payakumbuh Ucapkan Selamat pada HUT ke-1 Komunitas Pensiunan Luak Limo Puluah

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.KIM.WEB.ID](http://PAYAKUMBUH.KIM.WEB.ID)

Oct 16, 2024 - 20:00



Payakumbuh - Pj Wali Kota Payakumbuh Suprayitno menyampaikan apresiasi dan ucapan selamat atas peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-1 Komunitas Pensiunan Luak Limo Puluah, yang melibatkan para pensiunan dari Kabupaten Lima Puluah Kota dan Kota Payakumbuh.

Pada kesempatan tersebut, Suprayitno berharap agar komunitas ini terus tumbuh dan memberikan manfaat yang besar bagi anggotanya maupun bagi kemajuan daerah. Selain itu, peringatan HUT ke-1 ini dinilai mampu mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan semangat para anggota.

"Kami sangat mengapresiasi panitia HUT Komunitas Pensiunan Luak Limo Puluah yang telah berhasil mewujudkan acara ini. Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat meningkatkan kebersamaan antaranggota serta bermanfaat untuk memecahkan berbagai tantangan dalam pengembangan dan kemajuan komunitas ini," ujar Suprayitno.

Meskipun telah purna bakti, seluruh anggota komunitas diyakini tetap memiliki semangat tinggi untuk terus maju, baik dalam kehidupan pribadi maupun dalam upaya pembangunan Luak Limo Puluah ke depan.

Suprayitno juga berharap agar kegiatan seperti ini dapat menjadi agenda tahunan, guna mempererat tali persaudaraan di antara anggota komunitas.

Lebih lanjut, Suprayitno mengajak pengurus komunitas untuk tetap semangat memberikan sumbangsih pemikiran, ilmu, dan pengalaman bagi generasi penerus. Hal ini penting guna memotivasi dalam upaya memajukan Luak Limo Puluah.

"Pemerintah Kota Payakumbuh selalu terbuka terhadap ide-ide segar dan saran positif yang bisa memberikan dampak nyata bagi pembangunan daerah. Melalui wadah komunitas ini, seluruh gagasan tersebut dapat dikumpulkan dan disampaikan kepada pemerintah," imbuhnya.

Hadir dalam kesempatan tersebut Bupati Agam Periode 2000-2010 Aristo Munandar, Wali Kota Payakumbuh periode 2002-2012 Josrizal Zein, Wakil Wali Kota Bukittinggi 2016-2021 Irwandi. Sekda Payakumbuh Rida Ananda.

Selain dari Kota Payakumbuh dan Kabupaten Lima Puluah Kota, juga hadir pensiunan dari Kota Bukittinggi, Kabupaten Agam, Kota Padang Panjang, Kabupaten Tanah Datar, Kabupaten Dharmasraya.

Sementara Ketua Komunitas Pensiunan Luak Limo Puluah Elnigra Riza, Dt. Bagindo Cumano mengatakan komunitas pensiunan telah dideklarasikan pada September 2023.

"Dulunya pensiunan di Kabupaten Lima Puluah Kota bergabung dengan Palanta Payakumbuh karena banyak yang bertempat tinggal di Kota Payakumbuh. Semoga kita dapat terus menjalin silaturahmi sehingga dapat bersama melakukan hal baik," ujarnya. (\*\*).